

**Antología
de
MAXIMILIANO
CARVALLO
LASSALLETTE**

Presentado por

Poemas del Alma 



Dedicatoria

A mi familia

Índice

EN CREPUSCULOS

NO ME HAS ROBADO LAS LETRAS

REINA DE MIS DELIRIOS

RECUERDOS

LA CONDENA

?A MI PUEBLO?

EN CREPUSCULOS

En el infinito y rojizo mar
que el crepúsculo me ofrece
se deleitan mis ojos al mirar
como el agua y el viento te mecen.

Como una bella sirena sigilosa
que canta sola en el ocaso
así te muestras siempre, muy hermosa
deseándote siempre en mí regazo.

Y de tus labios ya florecen
rosas pura de inocencia
que a tu lado nacen y crecen
y mueren, junto a tu ausencia.

Y el espacio entero se transforma
en una alegre y homogénea unidad
y completamente el paisaje se torna
grato y rico, esfumando la soledad.

Y el aroma del perfume de tu piel
fresco y joven como un recién nacido
es más dulce que la miel
y mucho más atractivo.

Pero ese ambiente paradisíaco
al irte se muestra sin valor
y el planeta entero se vuelve opaco
gris, no bizarro y sin sabor.

A.M.CARVALLO

NO ME HAS ROBADO LAS LETRAS

¡Me has quitado prácticamente todo!
Me has robado mi gran felicidad,
has profanado mi sonrisa de tal modo
de sentirme triste junto a mi soledad.

Supiste arrebatarme mis sueños
y reíste a carcajadas al verlos partir
no tuviste tregua ni al saber que eran pequeños
¡malvado y egoísta!, tú solo sabes mentir.

Me has alejado para siempre de mi madre
y prometes algún día volvernos a unir
¡cómo puedo creerte!, tú que dices ser mi padre
si al verme destruido te echas a reír.

Has ultrajado al fin mi persona
hasta convertirla en un completo despojo
y sin embargo tu tiránica melodía entona
la venganza eterna, la que forjas a tu antojo.

Pero has olvidado que lo que penetras
no ha dejado que dañes mi adoración.
No me has robado las letras,
Y morirás en cada momento de inspiración

REINA DE MIS DELIRIOS

Hoy he muerto y tu ausencia me ha matado,
hoy he muerto, porque tú no estás a mi lado.
Inconciente camino sobre un mar de culpas,
inconciente arrepentido, voy por aguas turbias.

Los tiburones ya me observan con ojo airado
son mis fantasmas que recalcan nuestro pasado
parecen espectros que se internan en mi mente
y se burlan de mi estado ¡es mi inconciente!

Son fantasmas que penetran mi alma impura
y abren un abismo entre la razón y la locura
causando allí un daño nefasto e irreparable
con gritos perplejos de un tedioso estado abominable.

Y mientras tanto ¡tú! Que floreces con cada amanecer
con ternura, amor y pasión, así pudiste renacer
¡tú! Que hiciste de mi infierno el paraíso celestial
sembrando tu amor en mi seco y oscuro manantial.

Y ahora...y ahora me queda tan solo el recuerdo
una imagen hipócrita de lo que jamás pudo ser,
un recuerdo mitad verdad, mitad mentira
pero un recuerdo al fin, uno de aquellos que nunca se olvida.

Dedicado a Marian Da rosa López,

RECUERDOS

La noche se pone fría, tensa, angustiada
la luna se adormece, triste, cansada
viendo al anciano pensar.
Pensar en recuerdos de su juventud
recuerdos que provocan en él, el llanto
porque se emociona al recordar lo vivido.

Un hilo imaginario une esos dos seres
que comparten sentimientos mutuamente,
una gran necesidad de uno para el otro
como la que el hijo a su madre siente.

Ahora el anciano se siente realmente triste
y recuerda lo que con su pequeño vivió
pues este padre tuvo un hijo
que de un instante a otro lo perdió.

Pero sin embargo a la luna le sonrío
y le agradece por estar con él
cierra los ojos y ve el abismo
el fin del camino ya lo pudo ver.

Entonces el viento sopla repentinamente
y las hojas vuelan por todo el lugar
tres negras lágrimas de la luna caen
la muerte fría ya lo vino a buscar.

¡La vida entera es una estrella fugaz!
A.M.Carvallo

LA CONDENA

Inútil el deseo de amar, sin ser amado
e hipócrita el aferrarse a una mera ilusión
pues con tu ausencia mi corazón se ha cerrado
dejando viva la cicatriz con una condenación.

Mi alma yace muerta con tu despedida
y busco en los recuerdos la resurrección
pero sin embargo, lo que parece darme vida
me destruye, y continúa su obra sin razón.

Siento tu presencia aunque estés ausente
hasta escucho las promesas de tu ingrato amor
pero hoy me doy cuenta que tu corazón miente
al encontrar aquella carta que produce mi rencor.

Relataste a puño firme tan sublime desengaño
y el falso juramento de un deslumbrado amor
jamás pensaste que podrías hacerme daño
¡Perversa y egoísta! y culpable del dolor.

Ahora mi llanto transita sentenciosamente
y junto a él mi alma, corazón y obsesión
y sin miedo dejo caer mi cuerpo y mente
al abismo eterno, al pozo de depresión.

?A MI PUEBLO?

Con mi guitarra campera
Y un sentimiento muy alto...
Vuelvo a cantar desde Salto
Y hacerlo a mi manera
El recuerdo es mi bandera
Que amortaja mi partida
Llegue a mi gente querida
Un abrazo fraternal
Y a mi pueblito natal
A quien le debo la vida...

Sé que muchos te cantaron
Como quiero hacerlo ahora
Como ya lo hizo SORIA
Y los otros que pasaron
A tu nombre lo elevaron
A un pedestal de gloria
Mi recuerdo es una noria
Que no para de girar
Yo también vengo a cantar
Y a ser parte de tu historia.

Tu historia está en un papel
En el corazón de ARTIGAS
Aquellos que están arriba
Son testigos del ayer
Queda mucho por hacer
Con humildad y agrado
Con la reja del arado
Sembrarán tu porvenir
Para que puedan venir
Los que se fueron de tu lado...

Cabello será un edén
Con esta idea me ensaño
Tal vez dentro de unos años
Se trajine bajo un andén
Y yo volveré con el tren
Aún se puede todavía
Despertando a quien dormía
Pasará el coche mañanero
Y quiero serles sincero
"vi una luz en la vía".

Un liceo, dos escuelas

Varios clubes deportivos
Un rueda es el motivo
Pa´ calzar bota y espuela
La esperanza es la que vuela
Detrás de una realidad
Con cariño y humildad
Cada día ser los mejores
Y que te canten payadores
Cuando te nombren "cuidad"...

Voy a parar por aquí
Hacer un alto en la historia
Refrescando la memoria
Con el agua del "YACUÍ"
"CABELLO donde nací"
Entre centellas y rалlos
En esta milonga yo encallo
Para orgullo del paraje
Hoy te brinda su homenaje
Ruben Alberto Carvallo.

Ruben Carvallo
18/12/2005